

¡Nuestro pueblo no toleró jamás el yugo!
¡No fué nunca súbdito de poderes extranjeros!

GRANDIOSO MITIN DEL FRENTE POPULAR

Las representaciones sindicales y políticas sellan su alianza para la lucha por la independencia de España

NUESTROS EJES

En el Teatro Cervantes, tuvo lugar en la mañana del domingo, el gran mitin convocado por el Frente Popular de Almería.

Mucho se nos ha hablado del eje Roma-Berlin-Tokio, formado por el fascismo internacional, para combatir a los pueblos que se niegan a aceptar mansamente la tiranía de esos países totalitarios.

No queremos ni debemos negar, que el eje citado tiene, indudablemente, una fuerza considerable, aumentada por las concesiones y debilidades de las potencias llamadas democráticas, para con los gobiernos fascistas de los países mencionados.

Pero debemos reconocer que, prescindiendo de lo que se ha hecho en materia de unidad, nosotros hemos debido hacer ya una realidad la formación del Partido Unico del Proletariado, así como llevar a efecto, en todos los órdenes de la producción la acción conjunta de nuestras dos grandes centrales sindicales puntales firmísimos de nuestra victoria.

Esos serían "nuestros ejes"; los ejes contra los que no podrían nada, el formado por los dictadores fascistas; los ejes que contribuirían decisivamente a arrojar, en tiempo brevísimo a los invasores de nuestro país; los ejes que coordinarían nuestra producción con arreglo a las necesidades de la guerra; los ejes que terminarían de anular las criminales actividades de la "quinta columna"; los ejes que estructurarían el país para llevar a efecto las más formidables futuras realizaciones; los ejes, en fin, que serían ejemplo magnífico para todos los pueblos del mundo.

En esta hora trascendental para el proletariado hispano, ¿hay alguna diferencia, alguna pequeña diferencia ideológica o de táctica suficiente a retardar por más tiempo la unión, en granítico bloque, de todo el proletariado español, de todas las fuerzas progresivas del país?

No; mil veces no; es la gran hora para la unión de todos los proletarios de España; no hay nada que pueda retardarlo.

Con el eje que conjuntará la acción de todas las fuerzas constructivas del país, la acción del eje de los criminales dictadores fascistas se verá debilitada extraordinariamente en nuestra patria. Y nuestra victoria sería cosa de muy poco tiempo.

¡Trabajadores! La unión de nuestras fuerzas significa la derrota del fascismo.

¡Por la creación del Partido Unico del Proletariado!

¡Por la pronta acción conjunta de las dos grandes centrales sindicales.

¡Por el aplastamiento de Franco!

¡Nada de pactos ni componendas.

¡Nuestra unión es la seguridad absoluta de nuestro triunfo!

cia de su país, los unió de tal forma, —desde los republicanos moderados hasta los anarquistas— que supo conquistar el triunfo que ha cristalizado en el pueblo soviético de nuestros días.

Expone que hay que negar a una perfecta organización y producción, así como al aumento y perfeccionamiento de las industrias de guerra.

Habla del hecho colectivo, como elemento fundamental de la victoria, de la trascendencia de la unión de las dos grandes sindicales y de la penetración de los partidos socialista y comunista.

Propone la creación de un Consejo Nacional de Armamentos y municiones de guerra.

También propone al pueblo, y pide a los Poderes, se tenga un respeto máximo a los obreros de todas las tendencias, como también, que se conserve un orden revolucionario, haciendo que no puedan estar en los puestos de dirección, elementos que no son afectos a la causa y que son más bien adictos a Franco. (Aplausos).

Exhorta a que en la retaguardia se viva una política digna de los que luchan en el frente, que no haya, exclama— tanto café, paseos, ni quien se gaste en prostíbulo lo que el pueblo necesita, cuando se muere de hambre. (Aplausos).

Termina diciendo que todos hemos de convertirnos en agentes del antifascismo y hacer de Almería un

puesto más en la lucha. (Grandes aplausos).

JUAN PADILLA

Habla en nombre de la F. A. I. Dedicar a los asistentes un saludo revolucionario, en nombre de la F. A. I. y expone con energía:

La F. A. I. se congratula de que no hayan venido ciertos elementos. No nos interesa la gente que se ha quedado en los cafés. (Aplausos).

La F. A. I., a pesar de ser anti-estatal, ha dejado todo para convertirse en el más firme baluarte de la revolución y de la causa del pueblo. A nosotros no nos interesa lo que pueda ocurrir mañana. Hay responsables que no tienen tal responsabilidad; que conocen a los emboscados y tienen miedo (aplausos) a lo que pudiera ocurrir.

Habla de la alianza sindical revolucionaria, y dice que es el paso más firme que se ha dado para vencer a Hitler, Mussolini y Franco. La F. A. I. interesa que sean señalados esos elementos que todos conocemos, y que, por cobardía, no hemos señalado. A partir de hoy propongo que todos esos que no han venido, sean los que se recojan para trabajar en los refugios. Cualquier fascista ha sido detenido por Gil Robles más de una vez, y creo que eso no da patente antifascista. Hay que intensificar el ritmo de guerra y exige que todos respondamos a él. Cita el caso

de que un puñado de héroes derrotó a varias compañías del ejército enemigo, y lo contrasta con esos responsables que a las seis de la tarde abandonan Almería, y dejan aquí al pueblo inerme. (Aplausos). Que se aparte —dice briosamente— el que no tenga responsabilidad para ocupar un cargo. (Aplausos). Estima que hay que acabar con tantos como envenenan la sangre de nuestros hermanos. ¡Nada es imposible para la voluntad de los hombres! —exclama—. Termina vitoreando la alianza de la U. G. T. y C. N. T. y la alianza antifascista.

JOSE CORDOBA

Interviene en nombre del Comité de Enlace U. G. T.-C. N. T.

Se dirige al pueblo de Almería, representado en este acto. Habla del Frente Popular y del deber de organizar una serie de actos para que las masas se comprometan de lo que hay que realizar en estos momentos. Ya la J. S. U., las J. L. el Izquierda Republicana, nos dieron su ejemplo, señalando el camino a seguir por todos. Pide que se acaben las rencillas y las incomprendiciones, porque así lo exige la sangre derramada por los mejores hijos de nuestro pueblo. La alianza de la U. G. T. y la C. N. T. será el motor que impulse a la clase trabajadora el ritmo que reclamán las circunstancias.

El enlace ahogado de la clase trabajadora está simbolizado en esas

dos handeras. ¡Que esta alianza se grave en el corazón de los trabajadores, para conseguir el triunfo de la independencia española!

¡Hace bien el Frente Popular, organizando estos actos, ante las graves circunstancias en que vive nuestro pueblo. Analiza el estado anterior a la lucha y el proceso de los generales vendidos a los Estados totalitarios, precisamente cuando se iniciaba una etapa de realización del anhelo de justicia de la clase trabajadora. No había nada en las manos del pueblo, y, consciente de su heroísmo y responsabilidad, arribó el triunfo a los rebeldes. Recuerda el 7 de noviembre en Madrid, las batallas de marzo, que ahora conmemoramos, en Guadalajara, y en la pérdida de Málaga la reacción experimentada por el pueblo de Almería ante el conflicto creado por su evacuación. Bastó desearlo al pueblo para que se iniciaran en la provincia los meros trabajos de fortificación. Un millar de hombres salió para realizarlos a los límites de nuestra provincia.

Analiza, como los oradores anteriores, la conquista y evacuación de Teruel, y la ofensiva iniciada en el sector del Este. Asegura que esta ofensiva ha sido ya parada. Este desánimo —continúa— es el que ha dado lugar a que el Frente Popular se ponga de nuevo en contacto con el pueblo, para reanimarlo, en la seguridad del triunfo y la victoria.

Insiste en que las palabras pronunciadas por el Jefe del Gobierno debe cada español llevarlas bien grabadas en el cerebro, y en el corazón. Pide a la retaguardia que trabaje al ritmo que exige la guerra, y dice que la superioridad del armamento del enemigo está desapareciendo, pues se han instalado muchas fábricas, hasta en sitios donde no se podría ni soñar y que ya se producen tanques, cañones y demás materiales necesarios en la lucha.

Poseemos un ejército superior al de Franco, y nadie tiene derecho a dudar de la victoria, por cualquier revés de la guerra.

Una de las graves circunstancias es ésta; pero será superada y lograda como antes. Cita las palabras de Jesús Hernández, repitiendo las del Doctor Negrín, y hablan así, porque saben del heroísmo de nuestro Ejército. Pide fe ciega en las palabras de los hombres del Gobierno, y comenta la frase de Jesús Hernández de que nos dejemos el sudor en las máquinas, porque esto evitará sangre en las trincheras; y además, porque esta lucha representa el derecho al pan y a la libertad.

Estudia el problema de abastecimientos. Los trabajadores —exponen— no tienen lo suficiente para su alimentación y la de su familia. El Comité de Enlace que representa, dice a los trabajadores que produzcan con arreglo a lo que se desprecie de las palabras del Jefe del Gobierno; pero hay que tener en cuenta la alimentación, y por el

¡Joven español! La Patria está invadida. ¡Enrólate en las

“Dos Divisiones Voluntarias de la Juventud”

Frente Popular se van a distribuir los artículos de una forma más justa.

En el Ingenio —hace observar— a enemigos de nuestra causa, les llevan sus familiares cestas con manjares, cuando el pueblo carece de ellos. Que no entra a comidas —repite— y que eso sea distribuido entre los trabajadores Rancho para los detenidos, como marca el Reglamento de Prisiones. En las cestas de los fascistas va jamón, leche, (apiasos) porque hay timoratos, pobres gentes del pueblo, que por compromisos u otras causas, realizan intercambios de productos con este fin. No es que los vayamos a dejar morir de hambre. Van a comer, como les corresponde a los que están detenidos, para que los trabajadores de los refugios tengan mejor racionamiento, porque, cuando se dice al obrero que hay que dejar el sudor, hay que darle una alimentación adecuada.

Insiste en la urgencia de cercar a la provincia y a España entera con murallas de fortificaciones. Expresa que ya en Barcelona, la vida fácil se ha intensificado con la unión de las sindicatos, para que no pueda pisar la pezuña de Hitler y Mussolini el territorio español.

La ofensiva de nuestro Ejército se realizará cuando lo crea oportuno nuestro Estado Mayor, bien sea en éste o en otro sector.

Hacen falta muchas fortificaciones, y los presos del Ingenio hay que llevarlos a hacer esas fortificaciones. Aplausos, que son prolongados cuando se colocan en los lados del escenario las banderas unidas de los partidos socialista y comunista. Un asistente grita: ¡Viva el Partido Único del Proletariado!, que es aplaudido y vitoreado por el público.

Todos los trabajadores —protesta el camarada Córdoba— deben seguir el mandato de las sindicatos y desplazar al dirigente que no cumpla.

Las órdenes del Frente Popular deben ser ejecutadas por todos.

Termina aconsejando lo en el triunfo, aun con estos accidentes de la guerra; y estimula a describir a los elementos que duden de la victoria absoluta de la causa republicana, porque el que así proceda, es un fascista, y hay que encerrarlo y mandarlo a hacer refugios. (Grandes aplausos).

FRANCISCO BLANES ALCARAZ

Representa al Comité de Enlace de los Partidos Socialista y Comunista.

Esos aplausos, con que inmerecidamente habéis saludado a mi persona, y merecidos para la organización que represento, los envío al Ejército que lucha en las trincheras, y a los camaradas que en el frente del Este están conociendo la amargura del palmo de terreno que tengan que ceder. —puñete o idea—, porque es un trozo de terreno español el que tienen que abandonar.

Hay que darles nuestra adhesión y entusiasmo inquebrantable.

Se está realizando un fenómeno, al través de la lucha en forma alocionadora. Conforme el área de la República va disminuyendo, los dirigentes también. Con una sola voz tenemos que guiarnos. Parece como si al empuje de esta gente invasora, se unieran más nuestras voluntades, hasta unirlas en un Partido Único de Frente Antifascista. En las trincheras, no hay más que un solo uniforme, un solo mandado. Y así debe ser en la retaguardia, para poder aplaster al fascismo.

Tareas a realizar en la retaguardia: ganar la guerra. Y hemos de ganar la guerra, si queremos disfrutar los beneficios de ella.

Verdad vulgar, pero orientadora de nuestros actos. Que todo lo que se relaciona con movilizaciones, se cumpla a rajatabla. Mientras haya

Los días 31 de Marzo y 1, 2 y 3 de Abril tendrá lugar la III Conferencia Provincial del Partido Comunista de Almería.

pusilánimes y cobardes, no ganaremos la guerra. Tareas que se precisan en los frentes, ante un ataque desesperado del enemigo, y, para los ataques de aviación, refugios. Y hay que prestar el máximo de cooperación por parte de todos.

Otra tarea fundamental es la de la producción: alimentar la retaguardia y los frentes. Si no tenemos lo que poseíamos antes, porque la importación extranjera ha disminuido, es preciso trabajar en los campos hasta caer rendidos. Hay que producir en las industrias de guerra, y en las industrias de la población civil, que no sean de guerra.

Y sin ello, no podremos ganarla, pese a nuestros discursos. En la guerra hay que tener todo dispuesto para que las masas logren su finalidad.

Y la finalidad que perseguimos es la constitución de un nuevo Estado; un Estado, en el que se ha llegado para construirlo, hasta la supresión física de los hombres representativos. Debemos producir lo necesario, para crear, después, ese Estado, que sea la expresión unánime del proletariado español. En la Historia de España no ha existido nunca esa libertad. El pueblo español no ha tenido nunca esa representación en el Estado. Y eso es lo que persigue el pueblo trabajador. Ante una lucha que no tiene precedentes, hay que ir hasta... (Llega el comandante militar de la Plaza, que es acogido con una ensordecedora ovación, sentándose junto al Gobernador civil) el sacrificio, y la supresión del egoísmo de clase. Cuando se va a crear algo, o se está gestando, se renuncia a todo. En estos momen-

tos, somos todos artistas que estamos creando un Estado nuevo. En el artista no cabe la dispersión del ánimo en pequeñas cosas. Cuando se quiere llegar a una finalidad completa, se sacrifican todos los egoísmos. Hubo quien quemó las sillas, las mesas, y vagó algunos meses por las calles como loco, hasta que consiguió el triunfo de su voluntad.

Ni egoísmos personales, ni familiares, ni ideológicos. Estamos embarcados en una aventura trascendental y no podemos volver la espalda. Tenemos que seguir adelante. Y al logro de lo que nos hemos propuesto, tenemos que sacrificar si es preciso, hasta nuestra familia; pero no como los locos, sino como lo hacen los hombres: inteligentemente. Sabemos que el timón de la nave del Estado español está en buenas manos. Tenganos en ellas puesta nuestra fe, sin resistencias. Porque son resistencias, y no pequeñas, y a las que inconscientemente colaboramos, la infracción de tasas, y en abastecimientos, de jar que la producción no contribuya al fin heroico formidable que perseguimos. Cuando se vea un intercambio, que se denuncie. Un puesto de representación que no cumple con su deber, ¡barrerlo! Todo esto tiene un nombre, además de disciplina: abnegación. En este compromiso estamos todos obligados y dispuestos. Recapacitemos un poco en el ejemplo que nos ha dado la Alianza Juvenil Antifascista: ella ha indicado la señal de la victoria. ¡Intuición maravillosa! ¡El desinterés y el esfuerzo abnegado! ¡Ellos han enseñado el camino. El Partido Socialista y Comunista, nos indican también que

ese es el camino que ha de traer la victoria. (Grandes aplausos).

JUAN GARCIA MATURANA

Habla en representación del Frente Popular.

Dice de él, que es la organización que sirve para coordinar todos los criterios y todas las fuerzas del antifascismo español. Este día del Frente Popular está representado aquí de un modo práctico, como lo están demostrando las banderas enlazadas, abrazadas, de los dos partidos marxistas (grandes aplausos), y como la bandera gloriosa de la República, que encarna la de los dos partidos republicanos. Este es el camino que hay que seguir para llegar a la victoria, acabando con Franco y el fascismo. El Frente Popular tiene que decirle al pueblo, cuál es el camino que tiene que seguir el antifascismo español para obtener la victoria.

Lo de Teruel ha motivado que muchos cobardes se aprovechen. Hay que desentrañar este problema, pues el Frente Popular sostiene con energía que no representa nada decisivo en la contienda.

Habla de la diferencia entre nuestra conquista de la plaza en seis días, y de los dos meses que necesitó el enemigo para recuperarla, apesar de los grandes contingentes extranjeros y del excesivo material bélico empleado. Expone que tenemos que estar convencidos de que nuestra infantería es superior a la del enemigo. Donde el fascismo señalaba que iba a emprender una ofensiva, allí han caído para siempre miles y miles de los mejores elementos de choque que tenían nuestros enemigos.

Repito las palabras del Negro, de que nuestro Ejército volverá a conquistar Teruel, y mo a palmo todo el territorio pañol. Se ocupa de la campaña on el extranjero ha realizado reacción, haciendo circular la cie de que la guerra estaba pa y teníamos que capitular a enemigo, y el Frente Popular ce a esos elementos y a dos esos Estados de las dan tias que es inexacto, y que dispuestos a no cesar en la hasta expulsar a Franco y a vasi6n extranjera. (Aplausos)

Refiriéndose a los manejos te sentido, arguye que no permittir que, ante los militares, pululen por esas nuestra retaguardia acoercida nuestras propias mujeres, y tros compañeros, en las colas otros lugares, para decir a los débiles, que estamos desangra a nuestro pueblo. Aqueos que digan, hemos de machacarlos de se encuentren, porque son amigos del Régimen.

Ocupase del camino que el Frente Popular a los anfitriones de Almería, que es el de el Gobierno. Se le puede el por medio de los Sindicatos, las fortificaciones y construcc de refugios; con suscripciones pulares, para adquirir con que fortificar nuestros y acabando con todos los dema tas, hasta que tengamos una guardia que pueda ser el fin de nuestros frentes.

Respecto a los emboscados, que hay que descubrirlos, parios a los frentes y a las fortificaciones.

Pide que se vaya a la cre del Ejército, para sustituir a que, cuando el levantamiento litar, se escondían debajo de ma (grandes aplausos), y ocupan altos cargos. Exige sean estos empleos ocupados jefes y oficiales nacidos del bio, porque jamás traicionen que serán los que han de vida antes de ceder un palmo terreno; porque los otros, son traidores de España y de Mundo.

Trata de los Comisarios, do que han sido y son los dores de nuestro Ejército. Han como los padres del soldado que hacer que tengan la autoridad. No nos debe imponer mo se llaman, ni el carnet. Hay ben ser los que rijan los de España, y no los emboscados. (Grandes aplausos).

El Frente Popular quiere la situación, y va indicando por punto, la trayectoria que mos de seguir en la industria guerra, idiciendo que el Gobierno se debe preocupar de que dentro ella, no penetren elementos de "quinta columna", y la industria de guerra esté en las manos controladas, de los compañeros que han de dar el mayor miento.

También expone la preocupación del Frente Popular por el miento de las condiciones econo cas " el bienestar de los trabajadores.

Es necesario, afirma, que otros ayudemos al Gobierno, lizando dentro del Frente Popular lo relacionado con el aspecto nómico y moral; dándoles a mer a los obreros, si nó como en la medida que se pueda rrar; pero en forma, de que haya para comer, no se lo "quinta columna", sino el que baja.

Nos sentimos muy orgullosos que entre nosotros esté el Comandante civil y el Comandante militar. (El público interrumpe, con des aplausos al rador, obligando a que la Mesa se ponga en saluden al público mientras la ovación).

Al Frente Popular —termina le queda más que decir. Hay

¿Quieres vestir bien y barato?...



Visite los almacenes de Confecciones "SIGLO" en donde encontrará los últimos modelos de la temporada.

Sastrería de alta novedad

Avenida de la República, n.º 5

Intensificar constantemente la producción, es seguir el heroico camino de nuestros soldados, tanquistas, aviadores y marinos

U. G. T. C. N. T. Comité Local y Provincial de Enlace de Almería

Trabajadores de ambas Centrales Sindicales! Pueblo antifascista de Almería!

Ya han quedado constituidos los Comités de Enlace C. N. T.-U. G. T. A partir de este momento, damos paso a una perfecta UNION, que de cara a la guerra y con el pensamiento puesto en la consecución inmediata de una ESPAÑA mejor, labore incesantemente por el logro perfecto de nuestras aspiraciones.

ria, quiere rovalidar este acuerdo llevado a la práctica por los Comités Nacionales, y para ello, os convoca a todos los trabajadores al grandioso acto que celebraremos el martes, día 22 del actual, en el Teatro Cervantes, a las cinco de la tarde. En este acto harán uso de la palabra los compañeros FRANCISCO MEDINA y JOSE CORDOBA, por la U. G. T., CARLOS CUITO y JOSE SERRALVO, por la C. N. T., representantes de las organizaciones obreras en este Comité.

A todos nuestros militantes

Comaradas: La Conferencia Provincial se acerca. Los gastos que esta origina hay que cubrirlos. Es preciso que todos nuestros militantes hagan el máximo trabajo para la venta de los Boletos pro Conferencia, a fin de recaudar fondos para hacer frente a los cuantiosos gastos de nuestra III Conferencia Provincial.

tuido por mujeres. Y hay hombres útiles para la guerra, que después de estar ocupados en estos fáciles empleos, se van a tomar café, precisamente servidos también por hombres útiles para la guerra, cuando éstos son momentos en que debiéramos servirnos nosotros mismos, únicamente.

El Comité Local y Provincial de Enlace C. N. T.-U. G. T. de Almería, quiere rovalidar este acuerdo llevado a la práctica por los Comités Nacionales, y para ello, os convoca a todos los trabajadores al grandioso acto que celebraremos el martes, día 22 del actual, en el Teatro Cervantes, a las cinco de la tarde.

Es calurosamente aplaudido al ocuparse de la unión de los trabajadores.

—¡Basta ya!— exclama. No hay que atacarnos unos a otros, sino defendernos. Y si se trata de un compañero anarquista, como si es un socialista, republicano o comunista, hay que defenderlo, y no atacarlo jamás.

Se habla mucho de la "quinta columna". Podéis tener la seguridad de que las autoridades están a la disposición del pueblo.

Hay que repetir: La patria está en peligro; no es una situación de emergencia; pero está en peligro, con ella, la independencia, las libertades, las tierras y hasta la libertad de pensar.

Es calurosamente aplaudido al ocuparse de la unión de los trabajadores.

—¡Basta ya!— exclama. No hay que atacarnos unos a otros, sino defendernos. Y si se trata de un compañero anarquista, como si es un socialista, republicano o comunista, hay que defenderlo, y no atacarlo jamás.

Se habla mucho de la "quinta columna". Podéis tener la seguridad de que las autoridades están a la disposición del pueblo.

Hay que repetir: La patria está en peligro; no es una situación de emergencia; pero está en peligro, con ella, la independencia, las libertades, las tierras y hasta la libertad de pensar.

El pueblo español no ha sido esclavo, ni lo será. Como en otras situaciones ha sabido superar, también en esta ocasión ha encontrado una alrosa salida.

Se habla mucho de la "quinta columna". Podéis tener la seguridad de que las autoridades están a la disposición del pueblo.

Hay que repetir: La patria está en peligro; no es una situación de emergencia; pero está en peligro, con ella, la independencia, las libertades, las tierras y hasta la libertad de pensar.

El pueblo español no ha sido esclavo, ni lo será. Como en otras situaciones ha sabido superar, también en esta ocasión ha encontrado una alrosa salida.

El pueblo español no ha sido esclavo, ni lo será. Como en otras situaciones ha sabido superar, también en esta ocasión ha encontrado una alrosa salida.

El pueblo español no ha sido esclavo, ni lo será. Como en otras situaciones ha sabido superar, también en esta ocasión ha encontrado una alrosa salida.

**Automovilistas
Fabricantes
Industriales**

**Ofrecemos LUBRIFICANTES, ACEITES
y GRASAS EN GENERAL, calidades
garantizadas, para entrega
inmediata.**

EASTERN LUBRICATING OILS

PLAZA CATALUÑA 21
EDIFICIO BANCO VIZCAYA

TELÉF. 16436
16437

BARCELONA

hay que organizar algún medio para controlar los vecinos, y se va hasta los menores detalles de la vida de cada cual, haciendo una buena vigilancia en las barriadas. Pero, para todo esto, el pueblo tiene que laborar más estrechamente con las autoridades. Nosotros no podemos saber las cosas desde nuestros despachos. Hay que denunciar los hechos delictivos; porque si no, sois cómplices.

Fué larga y calurosamente aplaudido.

RAY
APARA O GRESIVO
Consulta de 11 a 12
Paseo de San Pedro, 6

¡Ni un paso atrás! ¡Ni un punto de vacilación o de desaliento!

Diario de Almería

Organo del Comité Provincial del Partido Comunista de ALMERIA

Periódico de los Obreros y Campesinos de Almería y su Provincia

El pueblo de Barcelona ha proclamado la voluntad de todo el pueblo español: luchar sin vacilaciones hasta la victoria

"Dirección general de Propaganda a DIARIO DE ALMERIA"

Me creo en la obligación de notificar, para que lo haga llegar a ciudadanos esa localidad, que vecindario Barcelona, como respuesta brutales bombardeos, ha acrecentado considerablemente su voluntad de ganar la guerra. Todo el pueblo al lado del Gobierno de la República y de la Generalidad, dispuesto a hacer honor a la gloriosa historia del pueblo español en las luchas por su Libertad. El pueblo catalán, unido a los demás pueblos de España atraen hoy la admiración y el cariño de millones de hombres y mujeres de todo el mundo. Nuestro pueblo posee inagotable caudal de energías para la lucha por su Libertad e Independencia. ¡Viva España Independiente! ¡Viva la República.—Director general Propaganda".

¡Antifascistas de Almería! El ejemplo del pueblo catalán ha de servirnos de estímulo para apretar filas en nuestra lucha, que es la de todos.

Nosotros también prometemos conseguir, con nuestro esfuerzo, la expulsión del invasor y el total aplastamiento de Franco.

¡No admitimos armisticios ni componenda alguna! El pueblo español tiene energías suficientes para terminar con el fascismo de dentro y de fuera, y nosotros, en nuestra provincia, sabremos desarrollarla.

¡Almerienses! Saludemos con entusiasmo el gesto viril de nuestros hermanos catalanes y gritemos con ellos unidos en un mismo anhelo, con una fe ciega en la victoria final que se acerca: ¡Viva la República!

tentó por tres veces romper nuestras líneas en dirección a Castellferaz-Torrevelilla, siendo totalmente rechazado. En un ataque posterior que apoyado por seis tanques realizó desde Calanda hacia Torrevelilla, consiguió infiltrarse en brillante contraataque, le obligaron a retroceder.

Por el sector de Valdeagüifa, se combatió también intensamente, sin que nuestras líneas hayan experimentado variación.

La aviación leal realizó, con eficacia, varios bombardeos sobre concentraciones.

La aviación facciosa llevó a efecto hoy varios bombardeos sobre diversos puntos del litoral, especialmente y de modo reiterado Tortosa.

LA CASA DE LAS PINTURAS

¡Qué! La Droguería y Perfumera LA MEDIA, Granada, 1-A. Almería

U. G. T. C. N. T.
Comité Local y Provincial de Enlace
Gran militancia de alianza revolucionaria

¡Obreros del campo, del comercio y de la industria! La Confederación Nacional del Trabajo y Unión General de Trabajadores de Almería, organizan hoy día 22, en el Teatro Cervantes, un gran acto de carácter sindical y antifascista.

Todo el pueblo productor almeriense, debe hacer acto de presencia para poder constatar cuál es nuestra posición a seguir, ante los problemas que la guerra nos plantea.

¡Trabajadores! El Comité de Enlace os espera. ¡Nada de vacilaciones ridículas! Precisamos urgentemente que el espíritu revolucionario del 19 de julio, vuelva a nuestras manos.

Si verdaderamente eres antifascista, ya sabes cuál es tu puesto. ¡Viva la Alianza revolucionaria U. G. T. - C. N. T. ¡¡VIVA EL EJERCITO POPULAR!!

Partido Comunista de España

(S. E. de la I. C.)

III Conferencia Provincial de Almería

ORDEN DEL DIA

PRIMERO.—Informe: JUAN GARCIA MATURANA, en Partido Comunista ante los problemas de la guerra y la revolución.
Unidad Política.
Estrategia del Frente Popular Antifascista.

En Partido ante los problemas del Frente Popular.

El papel de los Simpatizantes en los movimientos sociales.

Industria de Guerra.
Fuerzas y tareas del Partido en el problema agrario.

Por la incorporación de la mujer a los

tareas de dirección y de producción.
Estado del Partido y su posición ante los problemas específicos de nuestra provincia.

SEGUNDO.—Informe: JUAN GARCIA MATURANA. Tareas de organización del Partido.

TERCERO.—Elección del Comité Provincial.

INTERVENCIONES ESPECIALES

José Mallo, Edmundo Peña, Manuel Prieto, J. Martínez Ibañeta, Antonia Herre, Matilde Jimena, Alberto Recalde, Francisco Cruz y Antonio Oña.

PARTES DE GUERRA

Barcelona, 21, 8 noche.— El parte oficial del Ministerio de Defensa Nacional, facilitado a las 23 horas del domingo, dice como sigue:

Ejército de Tierra

Este.— En el sector Alcañiz-Calanda se ha combatido con grandísima intensidad durante todo el día, especialmente ante el pueblo de Torrevelilla, donde se estrelló el ataque de una brigada enemiga, comportándose nuestras tropas con heroísmo y mucha valentía.

En los demás Ejércitos, sin novedad.— Febus.

NOTA FACILITADA POR EL MINISTERIO DE DEFENSA NACIONAL

Esta mañana, a las ocho, uno de nuestros aviones de caza, en servicio de vigilancia sobre Barcelona, dió vista a tres hidros facciosos que volaban por encima de las nubes, a una altura de 4.500 metros.

El caza atacó a uno de los hidroviones, que iba algo retrasado, dándole seis pasadas hasta incendiario. El hidro cayó a 60 kilómetros de la costa, al sudeste de Barcelona. Los otros dos aparatos facciosos huyeron en dirección a Mallorca.

AGRESIONES FACCIOSAS

Relación de los bombardeos efectuados durante el día 20 por la aviación facciosa, contra poblaciones civiles: A las 8:20, Tarragona, por lo shidos que derrumbaron dos casas y ocasionaron algunas víctimas; a las 8:25, en Reus, por tres "Junkers", que destruyeron 15 casas matando a tres personas e hiriendo a 17; a las 11:40 en Benicarló, donde fueron lanzadas bombas explosivas e incendiarias, destruyendo dos edificios; a las 15:50 en Sagunto, por seis "Saboyas" los que derribaron 48 casas, resultando muerta una mujer.

EL PARTE DEL LUNES

Barcelona, 22, 1 madrugada.— El parte facilitado anoche por el Ministerio de Defensa Nacional, a las 23 horas, es el siguiente:

Ejército de Tierra

Este.— El enemigo, apoyado por 47 tanques y numerosa aviación, in-



En las cercanías de Reus, nuestra Gloriosa Armada de Hidrofaciosos, pereciendo carbonizados cuatro de sus tripulantes

Barcelona, 22, 2 madrugada.— El Ministerio de Defensa Nacional, facilitado la siguiente nota: A las cuatro y media de la madrugada de hoy, lunes, ante la presencia de aviones enemigos en las cercanías de Reus, despegó un aparato de caza, que encontró a la altura de Cambrils, dos hidros bimotores facciosos "Hinkel", con los cuales entabló combate, logrando derribar a uno de ellos, que cayó incendiado en la carretera de Cambrils a Hospitalet.

Cuatro de los tripulantes del hidro derribado, quedaron completamente carbonizados. El otro, con gravísimas quemaduras, ingresó en el Hospital de Cambrils. Al parecer es de nacionalidad alemana. El segundo hidro desapareció con rumbo a Palma de Mallorca. Iba tocado, arrojando las bombas al mar en su huida.

Nuestro caza desistió de perseguirlo por habérselo agotado las maniobras.

El caza leal aterrizó sin novedad en su base, cuando todavía era de noche.

Lo tripulaba el sargento José Serrón Calatayud, a quien el Ministerio de Defensa Nacional ha ascendido a teniente.— Febus.

Para engrosar los fondos de la Junta de Defensa Pasiva, hoy se venderá

Diario de Almería a 20 céntimos.